

C'est l'histoire d'une jeune-fille nommée Léa, elle avait 7 ans et aimait beaucoup les animaux. Surtout son chat qu'elle avait ramassé un soir devant chez elle. Mais il y avait un problème, ses parents n'étaient pas d'accord avec le fait qu'elle garde ce chat, ils n'avaient jamais aimé ce chat. Un soir Léa et ses parents sortirent pour rendre visite à leur famille et laissèrent donc le chat seul à la maison.

Léa dit à son chat :

- Reste bien sage, on reviendra vite
- D'accord, je serai sage, dit le chat.

Le chat décida de se promener dans la maison, il pensait à tout ce que les parents de Léa avaient pu lui faire. Pris de tristesse, il décida d'abîmer tous les meubles de la maison puis s'endormit de fatigue. Au retour de la famille, plus tard dans la soirée, les parents virent toutes les bêtises causées par le chat. Léa était très déçue et triste. Très en colère les parents prirent la décision de jeter le chat dehors... Léa se mit à crier sa colère contre ses parents :

- Vous n'avez pas le droit de le jeter dehors ! Regardez tout le mal que vous lui faites ! Vous le rejetez tout le temps, vous lui faites du mal ! Il vous a rien fait. Soyez gentils pour une fois avec lui !!

Les parents culpabilisèrent et décidèrent de garder le chat pour faire plaisir à leur fille.

Maeva